

Regionalmanagement organisiert Webinar zu den Gefahren in der digitalen Welt

Fachmann informiert Auszubildende bei Online-Vortrag zum Thema IT-Sicherheit

08.12.2022 | Stand 08.12.2022, 17:01 Uhr



Fabian Rieger

Redakteur (Beilngries)



Das Regionalmanagement von Altmühl-Jura hat ein Webinar organisiert. Foto: F. Rieger (Archiv)

Beilngries – Manchmal reicht ein Klick – und das Unheil nimmt seinen Lauf. Damit genau dieses Szenario jungen Leuten in der Region nicht droht, hat das Regionalmanagement von Altmühl-Jura am Donnerstagvormittag eine Online-Informationsveranstaltung angeboten. Unter dem Titel „Medienführerschein: Datenschutz und IT-Sicherheit“ fand ein sogenanntes Webinar statt, bei dem Roland Wolfrum, Geschäftsführer der CTK – Gesellschaft für Computertechnologie, den Vortrag hielt. Ihm dankten die Altmühl-Jura-Verantwortlichen – der Vorsitzende Andreas Brigl sowie Natalie Breitmoser für das Regionalmanagement – ebenso wie der Unternehmerfabrik Roth, die gemeinsam diese Veranstaltung möglich gemacht hätten. Angesprochen waren ganz gezielt Auszubildende aus der Region – und das Angebot wurde rege genutzt.

„Das Thema ist hochaktuell und allgegenwärtig“, sagte Brigl bei der Begrüßung. Schließlich spiele sich heutzutage ein nicht unbedeutender Teil des Lebens in der digitalen Welt ab. Daher könne es nicht schaden, sich aus Experten-Mund Tipps geben zu lassen, wie man sich vor entsprechenden Gefahren schützt.

Wolfrum widerlegte zunächst die bisweilen zu beobachtende Annahme, dass es sich beim Internet um einen „rechtsfreien Raum“ handle. Urheberrecht, Datenschutz, Meinungsfreiheit oder auch Cybermobbing waren Schlagworte, die angesprochen wurden.

In einem zweiten Abschnitt ging es darum, welche Gefährdungen in der digitalen Welt lauern und wie man sich davor schützen kann. Wolfrum appellierte an die Zuhörer, „vorsichtig und misstrauisch“ zu sein. Der Virenschutz müsse stets auf dem aktuellen Stand sein – sowohl bei Unternehmen als auch im Privaten. Niemals dürfe man auf vermeintlich harmlose Anfragen hin ein Passwort herausgeben. Und auch sonst gebe es in Sachen Passwort einiges zu beachten: Es darf nicht zu einfach sein, man sollte für unterschiedliche Plattformen jeweils ein anderes verwenden – und von einem Merkzettel mit Passwörtern ist strengstens abzuraten.

rgf

URL: <https://www.donaukurier.de/lokales/landkreis-eichstaett/regionalmanagement-organisiert-webinar-zu-den-gefahren-in-der-digitalen-welt-9882981>

© 2022 Donaukurier.de